

Kaleidoskope bauen

Farbe und Freude bringt der Baukurs für Kaleidoskope am Wochenende des 16./17. November in die herbstliche Jahreszeit.

Vor etwas mehr als 200 Jahren wurde das Kaleidoskop erfunden. Dieses kleine Wunderwerk hat nichts von seiner Faszination verloren. Gute Kaleidoskope , die abwechslungsreiche und brillante Bilder erzeugen sind selten zu finden. Oder man baut sie selbst! Dieser Kurs informiert, wie ein Kaleidoskop funktioniert, welche Möglichkeiten der Spiegelkonstruktion es gibt und worauf es noch ankommt.

Damit in kurzer Zeit bereits ein schönes Exemplar entstehen kann, wird hauptsächlich mit vorgefertigten Teilen, fertig zugeschnittenen Spezialspiegeln, etc. gearbeitet. Es gibt aber sicher auch Gelegenheit, einen Einblick in die fortgeschrittenen Techniken zu erhalten, wie Glasschneiden und das Glasformen an der Flamme. In diesem Workshop werden 1-2 Kaleidoskope fertiggestellt werden können. Diesmal gibt es auch Gelegenheit, ein Kaleidoskop mit flüssiger Objektkammer zu bauen.

Inbegriffen in die Kursgebühr ist das Material für ein Kaleidoskop. Weiteres Material und Werkzeuge können beim Kursleiter nach Bedarf erworben werden. Wer tiefer in die Geheimnisse der Kaleidoskop-Kunst einsteigen möchte, bekommt hier einen guten Start.

Der Kursleiter Lothar Lempp (weitere Infos zum Künstler auch auf www.dingmanufaktur.de) hat bei Artikuss e.V. und dem Artival bereits einige Kurse betreut und freut sich auf neue und bekannte Teilnehmer. Der Kurs findet statt in den Kunsträumen des MSG Lauda.

Die Kurszeiten sind: Samstag, 16.Nov. von 13 – 17 Uhr, Sonntag, 17.Nov. von 10 bis 15 Uhr

Anmeldung, Flyer und weitere Info unter Tel. 09343/65035 oder www.artikuss.de